

Aniquila ejército sirio a grupos terroristas en provincia de Aleppo



La Habana, 6 ene (RHC) El ejército sirio eliminó a más de una decena de terroristas y 5 vehículos con bombas en los alrededores de la norteña ciudad de Aleppo, cabecera de la provincia del mismo nombre.

De acuerdo con un parte militar, los enfrentamientos con grupos del autodenominado Estado Islámico ocurrieron durante operaciones de limpieza de las Fuerzas Armadas al norte y este de la zona, donde comienzan a estabilizarse las condiciones de vida.

Los vehículos que fueron destruidos estaban cargados con unas 10 toneladas de explosivos destinados a operaciones suicidas contra efectivos militares que continúan sus actividades en todo el territorio de la mencionada provincia.

En Homs, otra región al norte de Damasco, varias fuentes confirmaron la muerte del emir del llamado Movimiento Islámico de Libres del Levante, Ajhrar al Sham, en el poblado de Al Farhanyah, a unos 15 kilómetros de la capital provincial.

Por otra parte, las Policía en Damasco informó que disparos de morteros ocasionaron cuatro muertos y al menos siete heridos en las céntricas zonas de Askabieh y la calle Abbad, donde se reportaron también daños materiales.

Los ataques de este tipo contra la población civil son los primeros del presente año en lugares de habitual tránsito de peatones en la capital siria.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/80577-aniquila-ejercito-sirio-a-grupos-terroristas-en-provincia-de-alepo>



Radio Habana Cuba